
 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間    ７月：母子の健康   ８月：会員増強・新クラブ結成推進 
 

 
 

＜瀬戸隆海ガバナー＞ 

  
 

 皆様こんにちは、私が高萩ロータリークラブ

の例会に来たのは、これで２回目でして、以前

に国際奉仕の総括委員長をやっていた時代に一

度お伺いしたことがあります。あとは、うちの

檀家さんが十王町におりまして、火葬場に来た

ことがあります。今回はこのように公式訪問で

来させていただきありがとうございました。 

 ガバナーになって私の方が皆さんに指導して

いただいて、育ててもらっている立場です。特

に直前の大髙ガバナーには、昨日も本当にお世

話になりまして助かっております。本当に大髙

がバナーそして高萩 RC の皆様方１年間お疲れ

様でございました。本当に素晴らしい３大セミ

ナー、そして地区大会、人数の少ないクラブで

よく頑張っていると感激したわけでございま

す。私たちのクラブは、５０名を切ってしまい

ましたが、地区大会までにもっと増やしたいと 

今会員増強に頑張っております。私たち水街道も衛

星クラブを立ち上げて頑張ろうかと準備をしている

次第です。 

国際ロータリーは、世界を変える行動人と声を上

げています。ロータリーは、120 年の長きにわたり

より良い地域づくりを目指してきた団体です。そし

て、本年度の R.I.会長メッセージは、「よいことの

ために手を取りあおう」です。以下、例会に続く。 

＜会長挨拶 平野浩司会長＞ 

   
 

 本日は、瀬戸隆海がバナーをはじめ青木地区幹事、

倉持地区会計長、臼井様、武藤様、高萩 RC の例会

にご出席いただき、誠にありがとうございます。ク

ラブを代表し、心からの歓迎のご挨拶を申し上げま

す。瀬戸がバナーにおかれましては、地区の統率と

ともに、その熱意と行動力には深く敬意を表する次

第です。地区行動指針の「時は今 ところ足元 そ

のことに 打ち込む命 永久の御命」で、一体感の

ある奉仕活動を展開されていることに大変感銘を受

けております。 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  ７月 ９日 出席報告 

７月１６日 公共イメージ向上について・100％出席表彰 
公共イメージ向上委員会 

クラブ管理運営委員会 会員数 出席者 欠席者 

７月２３日 休会日  23（31） 17 6 

７月３０日 休会日  出 席 率 ：  74  ％ 

８月 ６日 納涼例会 親睦活動・家族委員会 前々週訂正 ：0％ 
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当クラブにおきましても「奉仕の誇りを胸に、

共に時代を拓いていくクラブ」をスローガンに、

地域に根ざした奉仕活動の実践を目指しておりま

す。会員一人ひとりが自らの役割を認識し、互い

に支え合いながら、活動を継続しております。 

本日の公式訪問は、クラブにとって大変貴重な

機会であります。瀬戸がバナーより直接ご指導、

ご助言を頂けることに、クラブ一同、感謝申し上

げますとともに、今後の活動の励みとさせていた

だきます。結びに、瀬戸がバナー並びに皆様方の

ご健勝とご活躍をご祈念申し上げ、歓迎の挨拶と

させていただきます。本日は誠にありがとうござ

います。 

 

＜総合福祉センターでお出迎え＞ 

 

 

＜ポリオ看板視察＞ 

 

＜クラブ懇談会＞ 

 

＜ガバナー例会場入場＞ 

   

 

＜例 会＞ 

   

   

 これまでの R1 会長テーマが RI 会長メッセージ

に変わりました。これまで、RI会長が独自に考え

た指針として発表されていましたが、今は、RIの

会長、戦略委員会、公共イメージ委員会で決議し

て決まったのが、会長メッセージということです。 

 マリオ元会長エレクトは、「ロータリーの最大の

財産は会員であり、個々の会員が協力することで

世界を変える力がある」と述べられました。ロー

タリーの財産は会員ということで、はっきりと、

会員増強ということを訴えております。クラブの

活性化を図る新しい力を増やしましょう。是非と

も若い会員に入ってもらうために頑張って頂きた

いと思います。 

 そして、フランチェスコ会長は、「強いクラブは

友情と信頼によって築かれる」と語っています。

やはり、強いクラブは、お互いの信頼度、友情が

ないとクラブのまとまりが出来ないと思います。

昨年度の高萩 RCは素晴らしかったですね。若いメ

ンバーが先輩を盛り上げながらセミナーとか地区

大会に頑張っていました。 



  

 ポリオプラスソサエティ PPS の目標は、現在の

PPS 会員にプラスしてクラブ１名以上の増加を考

えています。ポリオプラス基金３０ドルに７０ド

ル追加することで合計 100 ドルで PPS の会員にな

れます。是非とも協力をお願いいたします。 

  

 ポリオプラスのプラスとはいったい何なのかご

存じですか？ポリオワクチンを投与するとともに、

その地域で流行っている感染症、例えばマラリヤ

とかジフテリアとかを合わせて投与すること、そ

れがポリオプラスです。ポリオワクチン投与、プ

ラス、子どもたちの生活環境を改善するために集

めているのがポリオプラスなんです。その辺のと

ころをご理解いただければと思います。また、政

情不安で行きつけない所でポリオが流行っている

ということで、平和な社会がなければ、ポリオ根

絶も難しいと思います。 

※その後、米山記念奨学会、ロータリーの友、地

区行動指針①ポリオ根絶のためのプロジェクト、

②ウクライナ支援事業のための ICC（国際共同委

員会）の立ち上げ、④ロータリークラブのイメー

ジ向上、⑤会員維持率の向上と増強、11月 15、16

日の会員大会について等々示唆に富むお話をいた

だきました。 

 

 

 

 

＜記念撮影＞ 

 

 

 

 

＜クラブ協議会＞ 

   

平野会長の司会進行により、各委員会の委員長が

委員会の活動方針と事業計画を発表し、瀬戸がバ

ナーよりコメントをいただきました。 

 

＜会員増強・維持委員会 滝 徳宗委員長＞ 

   

 

＜クラブ管理運営委員会 大髙 司郎委員長＞ 

   

 



＜親睦活動・家族委員会 滝 義昭委員長＞ 

＜公共イメージ向上委員会 田所 和雄委員長＞ 

＜社会奉仕委員会 和田 昌也委員長＞ 

  
 

     
 

＜国際奉仕委員会 菱川 健司委員長＞ 

＜職業奉仕委員会 石川 彰信委員長＞ 

   

 

＜青少年奉仕委員会 作山 太一委員長＞ 

   

        

＜ロータリー財団委員会 大河原 浩委員長＞ 

   

 

＜米山記念奨学会委員会 大河原 浩委員長＞ 

   

 

＜会計 生田目 雅之委員長＞ 

   

 

＜SAA委員会 鈴木 国男委員長＞ 

   

 

＜ガバナー講評 瀬戸 隆海ガバナー＞ 

     

 今日一日、この会議に出していただいて感謝申

し上げます。私はどちらかといえば現場主義とい

うか、国際奉仕に出かけたり、米山の委員をやっ

たり財団をやったり、いろいろやりました。大髙



さんはクラブ管理ということで、素晴らしい能力

をお持ちです。ロータリークラブの存続について

会員の増強が大きな問題とされています。是非と

も頑張って増強し、素晴らしい活動を理解して賛

同いただけるようなことをしていただければあり

がたいと思います。ロータリーやってて良かった

よと思える活動をして頂きたいです。 

 また、財団についても集めるだけでなく、使う

ということを是非ともお願いしたいと思います。

国際奉仕にも関われば関心が深くなると思います。 

 国際大会が、来年台北で行われます。近いです

ので、是非とも皆さんで参加して下さるようお願

いいたします。 

 今日は、皆様方と交流が出来て楽しい時間を過

ごさせていただきました。今日は第一回目なので

緊張しました。地区へのご支援もよろしくお願い

いたします。ありがとうございました。 

 

＜ガバナー補佐講評 小森勇一ガバナー補佐＞ 

   

 本日は皆さんありがとうございました。お寺さ

んのお坊さんですから、一生懸命ボランティアを

して、仏様に気に入られて偉くなろうとするのが

常識ですね。ところが、法然上人の浄土宗は違う

んです。どんな人でも仏様を信じる人を救ってく

ださる。救われると信じるから安心してボランテ

ィアができる。瀬戸ガバナーは、この法然上人の

思想ですね。 

 今から 24年前、北村さんというガバナーが水街

道から出ています。水街道のブランドを育てて、

また、ガバナーを出したという意味で、素晴らし

ことと思います。高萩でも、５０年たってガバナ

ーを出して、立派にやったのは積み重ねがあった

からだと思います。若いメンバーの若い力が発揮

できたように感じます。未来に向けて力をつけら

れたという印象を持ちました。 

 

 

 

＜会長謝辞 平野 浩司会長＞ 

   

 本日は長時間にわたり誠にありがとうございま

した。クラブ協議会では、当クラブの現状と今後

の方針について、率直なご意見や貴重なご指導を

いただき、クラブの運営に対する理解と責任の重

さを改めて感じております。  

 ガバナーの温かいご助言は、我々高萩ロータリ

ークラブとして大変心強く、今後の活動の大きな

糧となりました。今後とも、地区の方針と調和し

つつ、地域社会に根ざした活動を展開してまいり

たいと思います。引き続きご指導ご鞭撻のほど、

宜しくお願い申し上げます。 

 結びに、本日のご来訪に心より感謝申し上げ、

謝辞とさせていただきます。 

 これでクラブ協議会を終了いたします。本日は

誠にありがとうございました。 

 

【幹事報告】 

   

1.「この指とまれ」についてのご案内 

2.第 28回インターアクトクラブ年次大会

の 

ご案内 

3.台北国際大会のご案内資料について 

4.「ロータリー希望の風奨学金」支援金

のお願い 

5.第 75回社会を明るくする運動の実施に

ついて 

6.第 53回高萩まつり第 2回実行委員会の

開催に 

ついて 

7.水戸 RC、水戸南 RC、水戸西 RC から会

報 



【ニコニコ BOX】 

   

大髙司郎さん：瀬戸隆海ガバナー公式訪

問を祝して 

石君平さん：瀬戸ガバナー、よくいらっ

しゃいました。御指導よろしくお願いし

ます。 

小森勇一さん：公式訪問おめでとうござ

います。今年度ガバナー補佐のスタート

です。健康で任務を完了できるよう、祈

るばかりです。 

平野浩司さん：瀬戸ガバナーようこそ高

萩ロータリークラブへ。本日は宜しくお

願い致します。 

田所和雄さん：瀬戸隆海ガバナー、水海

道 RCの皆様、ようこそお出で下さいまし

た。本日はご指導宜しくお願い致します。 

滝義昭さん：今日は暑い暑いです。熱中

症に気をつけてがんばりましょう！ 

作山太一さん：瀬戸ガバナー、ようこそ

高萩 RCへ来て下さいました。いつもフェ

イスブックでも「イイネ」ありがとうご

ざいます。 

 

江尻寛さん、鈴木国男さん、大河原浩さ

ん、今川隆さん、菱川健司さん、滝徳宗

さん、秋山順弘さん、石川彰信さん 

 

本日計  ２６，０００円 

 累計  ３７，０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計       ０円 

累計        ０円 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計        ０円 

 

 

【米山記念奨学会】 

本日計       ０円 

累計    １，０００円 

 

 

【ビジター】 

第 2820 地区ガバナー 瀬戸 隆海 様 

(水海道 RC) 

地区幹事      青木  正弘  様 

(水海道 RC) 

地区会計長     倉持  功典  様 

(水海道 RC) 

白井 豊 様  (水海道 RC) 

武藤 康之 様 (水海道 RC) 

 

高萩渚 RSC  大平 望 様 

 

【ゲスト】 

千葉 栄子 様 

 

 


